

Guíame, Señor

Guíame, Señor, mi luz,
en las tinieblas que me rodean,
¡guíame hacia delante!

La noche es oscura y estoy lejos de casa:
¡Guíame tú!
¡Dirige Tú mis pasos!
No te pido ver claramente el horizonte lejano:
me basta con avanzar un poco...

No siempre he sido así,
no siempre Te pedí que me guíases Tú.
Me gustaba elegir yo mismo y organizar mi vida...
pero ahora, ¡guíame Tú!

Me gustaban las luces deslumbrantes
y, despreciando todo temor,
el orgullo guiaba mi voluntad:
Señor, no recuerdes los años pasados...

Durante mucho tiempo tu paciencia me ha esperado:
sin duda, Tú me guiarás por desiertos y pantanos,
por montes y torrentes
hasta que la noche dé paso al amanecer
y me sonría al alba el rostro de Dios:
¡tu Rostro, Señor!

John Henry Newmann

A veces nos sentimos tentados de abandonar el barco, de cambiar de ruta, de refugiarnos en la seguridad de la tierra firme. Pero, Señor, ¿a quién iremos...si solo tú puedes ayudarnos. AMEN

23 y 25 de Febrero de 2023ko Otsailaren 23a eta 25a

Primer Domingo de CUARESMA



“La Palabra / Hitza” -- Centro pastoral BerriOna

MATEO 4, 1-11

“Vete, Satanás!, porque está escrito ...”

“Alde hemendik, Satana! idatzia bait dago ...”

EL EVANGELIO DE HOY / GAURKO EBANJELIOA

Lectura del santo evangelio según san Mateo (4,1-11):

Entonces, Jesús fue conducido al desierto por el Espíritu para ser tentado por el diablo. Y después de ayunar cuarenta días con sus cuarenta noches, al final sintió hambre.

Y acercándose el tentador le dijo: «Si eres Hijo de Dios, di que estas piedras se conviertan en panes».

Pero él le contestó: «Está escrito: “No solo de pan vive el hombre, sino de toda palabra que sale de la boca de Dios”».

Entonces el diablo lo llevó a la ciudad santa, lo puso en el alero del templo y le dijo: «Si eres Hijo de Dios, tírate abajo, porque está escrito: “Encargará a los ángeles que cuiden de ti y te sostendrán en sus manos, para que no tropiece tu pie con piedra alguna”».

Jesús le dijo: «También está escrito: “No tentarás al Señor, tu Dios”».

De nuevo el diablo lo llevó a un monte altísimo y le mostró los reinos del mundo y su gloria, y le dijo: «Todo esto te daré, si te postras y me adoras».

Entonces le dijo Jesús: «Vete, Satanás, porque está escrito: “Al Señor, tu Dios, adorarás y a él solo darás culto”».

Entonces lo dejó el diablo, y he aquí que los ángeles se acercaron y lo servían.

¡Palabra de Dios!

*Jaunak esana
Eskerrak Zuri, Jauna*

Otras palabras ... sabias

“Mira que a veces el demonio nos engaña con la verdad, y nos trae la perdición envuelta en dones que parecen inocentes”

(En “**Macbeth**”) la obra de Shakespeare

"Un hombre tiene que escoger. En esto reside su fuerza: en el poder de sus decisiones”

(**Paulo Coelho**)

“La renuncia no quita. La renuncia da”

(**Heidegger**)

Considerado el pensador y el filósofo alemán más importante del siglo XX

El infierno está vacío; todos los demonios están aquí.

(**W. Shakespeare**)